

Sieger beim Concordia-Pokal blieb ungeschlagen !

Nach zwei bunten und ungewöhnlichen Jahren mit vielen Unsicherheiten, Einschränkungen und Entbehrungen fand in Goldberg wieder der Concordia-Tischtennis-Pokal, gesponsert vom Servicebüro Dirk Fleischer, statt. Einige Einladungen konnten krankheitsbedingt nicht angenommen werden, aber am Ende stand ein Feld mit 6 Mannschaften. Auch dieses Mal konnten Spieler zwischen 18 und 71 Jahren begrüßt werden, woran man erkennt, dass Tischtennis ein Sport ohne Altersgrenze ist und man ihn lange ausüben kann.

Nach Begrüßung und Warmspielen ging es an die Tische. In diesem Jahr hieß es „Jeder gegen Jeden“ und 4-Gewinnpunkte mussten erreicht werden. Das bedeutete, dass ein Doppel und jeder Spieler mindestens ein Einzel zu absolvieren hatte, da eine Mannschaft aus drei Spielern bestand. Auch wenn es „nur“ ein Turnier war und Spaß und Fairness im Vordergrund standen, wurde doch ehrgeizig um Bälle und Punkte gekämpft. Dabei war immer wieder die Anerkennung bei guten Bällen und Schlägen des Gegners zu sehen und zu hören. Gleichzeitig fand sich zwischen den Spielen Zeit, mal einen Blick auf andere Kellen, Beläge und Hölzer zu werfen. Zumal einige teilnehmende Mannschaften nicht aus unserem Punktspielgebiet kamen und somit echte „neue“ Spielbegegnungen waren.

Am Ende standen sich im „Finale“ Domsühl und die SG Gallin/ Kuppentin gegenüber. Beide bis hierher ungeschlagen. Da setzte sich allerdings Gallin durch und konnte somit am Ende siegreich den Pokal für den ersten Platz in Empfang nehmen.

Die Ergebnisse gesamt:

1. Platz: SG Gallin-Kuppentin
2. Platz: SV Domsühl
3. Platz: Güstrower SC 09
4. Platz: TSV Goldberg 1
5. Platz: SV Petermännchen Pinnow
6. Platz: TSV Goldberg 2

Einen herzlichen Glückwunsch nochmals an alle Mannschaften, die neben Urkunden und Pokalen eine Schokoladenstärkung erhielten. Zum Abschluss noch der Dank an alle Helfer für ihr Engagement, so dass dieses Turnier wieder zu einer gelungenen reibungslosen und erfolgreichen Veranstaltung wurde. Wir sind optimistisch und freuen uns auf nächstes Jahr!

Jana Egg-Fleischer



Concordia Pokal 2022 – Aufstellung zum Gruppenbild



Concordia Pokal 2022 – Die diesjährigen Pokale



Concordia Pokal 2022 – 1. Platz SG Gallin-Kuppentin



Concordia Pokal 2022 – 2. Platz SV Domsühl



Concordia Pokal 2022 – 3. Platz Güstrower SV 09



Concordia Pokal 2022 – 4. Platz TSV Goldberg I



Concordia Pokal 2022 – 5. Platz SV Petermännchen Pinnow



Concordia Pokal 2022 – 6. Platz TSV Goldberg II

Fotos: Jana Egg-Fleischer